

不登校児 心重ねて20年



南米の民族楽器「ケーナ」を演奏する
子どもら=川崎市高津区下作延5丁目

「えん」に登録しているのは約90人。通うのは市内「えん」に拠点を移して活動を続けている。

「たまのは」は、元塾講師で理事長の西野博之さん(51)らが中心となり、1991年から同区内のアパートで不登校の子どもたちの居場所作りを始めた。2003年からは、同区内の「市子ども夢パーク」を開設した「フリースペースえ

不登校児らを支援するNPO法人「フリースペースたまりば」（川崎市高津区）が7月2日、開設20周年を記念してコンサートを開く。プロの音楽家に交じり、子どもたちも南米音楽のフォルクローレを演奏する。

川崎で来月2日、南米音楽演奏会

「学校外で生きる子 存在知って」

2日は講師の「バルクリー」の演奏家のほか、高藤さんら「えん」に通う子ども約20人も出演する。西野さんは「(い)の子どもたちは音楽で心を通い合わせてきた。演奏会は自信を深める場でもある。学校外で生きる子どもたちの存在を知つて欲しい」。

時から川崎市川崎区のサンピアノがわざわざ。チケットは200円。問い合わせは「たぬひのび」(044-8833-7566)。

(鹿野幹男)

料理人らが交通費程度の謝
礼で講師を引き受けてい
る。